

## Einladung

Hiermit wird wie jedes Jahr um diese Zeit wieder freundlich eingeladen zum Arbeitsgespräch zur historischen Lexikographie (<https://www.uni-trier.de/index.php?id=14673>), das dieses Jahr vom **9. bis 11. Mai** im Exerzitenhaus des Karmelitenklosters Springiersbach stattfindet. Die Tagung beginnt wie jedes Jahr am Freitag um 14.30 Uhr und endet am Sonntag mit dem Mittagessen. Die Unterkunft im Einzelzimmer kostet für die volle Zeit der Tagung mit Vollpension einschl. Pausenkaffee/Kuchen und Anteil Saalmiete rd. 230 Euro.

Wir sind am Tagungswochenende die einzige Gruppe im Haus, uns stehen 30 Zimmer und außer dem großen Tagungssaal mehrere kleinere Besprechungsräume zur Verfügung. Für dieses Jahr zeichnet sich wieder eine gute Beteiligung ab, daher wird um möglichst frühzeitige verbindliche Anmeldung gebeten.

Das Programm ist wie immer offen für alle Gesprächsinteressen, die engeren oder weiteren Bezug zur historischen Lexikographie haben, außer für Berichte aus den Wörterbucharbeitsstellen auch für Beiträge aus Textphilologie, historischer Wortsemantik und historischer Sprachwissenschaft allgemein.

Das Arbeitsgespräch soll keine Vortragstagung sein, die Beiträge führen idealerweise anhand von geeigneten Materialien in ein Thema ein und regen die Runde zu einer Diskussion darüber an. Das Gesprächsklima ist besonders auch gut geeignet für Beiträge von Jüngeren, die etwas ausprobieren wollen. Strenge zeitliche Vorgaben für die Dauer der Beiträge einschließlich Diskussion gibt es nicht, das lockere Programm plant normalerweise mit 30 bis 45 Minuten, hat aber genügend Reserven.

Die Anmeldungen werden jeweils bei Eingang in einer Teilnehmerliste und einer Liste der Referatangebote auf der Seite zum Arbeitsgespräch eingetragen. Rechtzeitig vor der Tagung gibt es dann einen Programmvorschlag. Bis spätestens zum **30. April** sollten aussagekräftige **Abstracts** zu den Referaten zur Verfügung gestellt werden zum Herunterladen aus der Liste der Referatangebote bzw. aus dem Programm; auch Handouts zum Referat können so vorab zur Verfügung gestellt werden.

Diese Einladung erhalten die Teilnehmer der letzten Jahre und weitere Kolleginnen und Kollegen, die vielleicht gerne kommen wollen. Wie immer werden die Mitglieder von größeren Arbeitsstellen und Instituten auch stellvertretend für diese angesprochen und mögen bitte potentiell interessierte Kolleginnen und Kollegen informieren.

Ralf Plate, 11.1.25